



Liebe Eltern,

08.09.2021

wir hoffen Sie und Ihre Kinder hatten, trotz des teilweise schlechten Wetters, eine schöne Sommerzeit, vielleicht auch etwas Urlaub von „Corona“. Jetzt wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start in ein „möglichst normales“ Schuljahr. Wir werden aus Infektionsschutzgründen wieder versetzt mit dem Unterricht beginnen. Bitte schauen Sie deshalb ganz genau den Stundenplan Ihres Kindes an. Achten Sie auf den zugewiesenen Zugang zum Schulhaus und auf die Anfangs- und Endzeiten.

Den Stundenplan und alle anderen wichtigen Informationen erhalten Sie von der Lehrerin oder dem Lehrer Ihres Kindes.

Bitte unterstützen Sie uns bei der Vermeidung von möglichen Infektionen. Sorgen Sie für genügend Abstand, achten Sie darauf, dass Ihr Kind nicht mit vielen verschiedenen Gruppen in engeren Kontakt kommt und weisen Sie Ihr Kind auf die notwendigen Hygienemaßnahmen hin. Geben Sie Ihrem Kind täglich eine frische Alltagsmaske in einer beschrifteten Aufbewahrungsbox mit. Diese Maske sollte im Unterricht und im Schulhaus getragen werden. Alle Kinder und Erwachsenen müssen sich an die Maskenpflicht halten.

Bitte informieren Sie die Schulleitung unter [corona@oesterfeldschule.de](mailto:corona@oesterfeldschule.de) und die Klassenlehrerin oder den Klassenlehrer, wenn Sie oder Ihr Kind an Corona erkranken. Falls ein Kind in der Klasse an Corona erkrankt, müssen wir die Infektion dem Gesundheitsamt melden und alle Kontaktpersonen angeben. Das Gesundheitsamt wird dann die notwendigen Maßnahmen veranlassen. Ob und wie lange ein Kind oder Erwachsener in Quarantäne gehen muss, entscheidet grundsätzlich das Gesundheitsamt.

An der Schule testen wir am Montag und am Donnerstag. Alle Kinder müssen getestet werden. Falls Ihr Kind nicht in der Schule getestet werden soll, muss Ihr Kind den negativen Testnachweis an den Testtagen der Lehrkraft übergeben. Nur getestete Kinder dürfen den Unterricht besuchen.

Schüler und Schülerinnen gelten generell als getestet und benötigen deshalb keine negativen Testnachweise mehr außerhalb der Schule.

Vom 27. September bis zum 29. Oktober werden wir nach Vorgabe des Ministeriums an drei Tagen in der Woche testen. Im Anhang finden Sie das Testeinwilligungsformular.

Wir an der Schule tun alles, um Infektionen zu vermeiden. Bitte unterstützen Sie uns! Für alle Kinder gilt wieder die normale Schulpflicht, auch im Ganztage.

Mit freundlichen Grüßen

Erika Diemer-Hohnholz

Laura Nefzger